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暑
さ
厳
し
き
折
、
皆
様
い
か
が
お
過
ご
し
で
し

ょ
う
か
。

　

昨
年
度
、
全
国
に
お
け
る
熱
中
症
に
よ
る
救

急
搬
送
人
員
数
の
累
計
は 

9
万
5
千
人
を
超
え
、

平
成
20
年
度
の
調
査
開
始
か
ら
過
去
最
多
に
の
ぼ

る
と
の
報
告
が
御
座
い
ま
す
。
異
変
に
気
付
い
た

時
に
は
手
遅
れ
に
な
っ
て
し
ま
う
ケ
ー
ス
も
あ
り

ま
す
の
で
、
熱
中
症
対
策
と
、
建
物
内
外
に
関
わ

ら
ず
、
無
理
を
し
な
い
行
動
に
努
め
て
頂
く
等
、

十
分
注
意
を
し
て
健
康
に
ご
留
意
頂
き
た
く
存
じ

ま
す
。

　

本
年
５
月
よ
り
新
体
制
と
な
り
、
広
報
委
員
会

も
新
た
な
メ
ン
バ
ー
も
加
わ
り
ま
し
た
の
で
、
新

し
い
意
見
を
取
り
入
れ
な
が
ら
、
ま
た
、
広
報
研

究
会
等
の
勉
強
会
に
も
参
加
し
、
他
自
治
体
の
媒

体
も
参
考
に
さ
せ
て
頂
く
等
し
て
、
よ
り
興
味
を

惹
き
、
読
者
が
増
え
る
様
な
議
会
だ
よ
り
に
な
る

様
に
努
力
し
て
参
り
ま
す
。
現
在
ご
愛
読
頂
い
て

お
り
ま
す
皆
様
方
か
ら
も
、
忌
憚
の
無
い
ご
意
見

を
、
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。
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～市町村議会広報研究会～

住民に読まれ議会活動が伝わる「議会だより」の基本と編集
　７月５日に千葉県自治会館で、市町村議会広報研究会が開催され、当議会からは８名が参加しました。
講師に、議会広報サポーター芳野　政明氏を迎え、講義が行われました。

　前半は、『議会報が読まれ、役立つ － 住民参加を促し、信頼確保
　関心高める情報発信 － 』をテーマとした問題点と対策を分かりや
すく解説頂きました。
　後半の議会広報クリニックでは、２市２町の議会広報の評価があ
り、それぞれの長所と短所が紹介されました。これらを参考にすると、
当町の議会だよりもまだまだ改善すべき点がたくさんあります。
　今後は、いろいろな情報提供ができるよう広報技術向上に努めて
まいります。

　7月12日午後１時30分から、山武市成東文化会館「の
ぎくプラザ」で、第55回山武郡市議会議員研修会が開催
され、当町からは全議員が参加しました。
　自治功労者（議員在職10年）の方々の表彰に続き、元
流山市議会議員「現在茨城県堺町参与」松野　豊氏を迎
えての講演が開かれました。
　講師が市議会議員当時、市内への転居者を増加させる
政策として行った、各世代に合わせたマーケティング戦
略での成功例など、事細かく説明して頂き、当町でも今
後、「選ばれる町・住みやすい町づくり」を進めていく
上で、大変参考になる講演でした。

山武郡市議会議員研修会


